



湯ヶ峰通信



令和8年1月30日 発行

高等部1年生 宿泊学習

12月22・23日(月・火)

高等部1年生が下呂市内にて一泊二日の宿泊学習を行いました。一日目は、午後から下呂市蛇之尾にある古民家を改築したゲストハウス「ソラノイエ」へ行きました。ソラノイエでは、みんなで薪割りをし、割った薪をピザ釜にくべ、ピザを作り、焼いて食べるというとても楽しい経験をしました。焼きたてのピザは本当に美味しかったです。カレーライスも作りました。お米を研ぎ、野菜を切り、玉ねぎを炒める。事前学習で行った調理実習が活かされていました。暖炉の火を囲みながら、普段とは異なる夜を仲間たちと過ごすことができました。二日目は下呂市街を散策しました。事前学習で調べた下呂市温泉街の魅力を再発見し、改めて下呂の良さを実感することができました。宿泊学習を通して、生活の中で自分でできることを増やすことができました。



高等部 書初め、百人一首・カルタ大会 1月14・22日(水・木)



新年恒例の「書初め大会」と「百人一首・カルタ大会」を開催しました。「書初め大会」では、各々が今年の目標を力強くしたためました。書き上げた書を掲げ、新しい年の目標を仲間の前で堂々と発表しました。「百人一首・カルタ大会」では、グループに分かれて熱戦が繰り広げられました。上の句の「きみがためはるの…」が読まれただけで、「ハイッ」と札を取る手が。どちらの行事にも、冬休みの学習の成果が発揮されていました。



小学部 中学部 書初め

新しい年の始まりに、書初めで今年の抱負を書きました。一人一人が自分の思いを込め、力強く筆を運ぶ姿が見られ「今年も頑張りたい」という前向きな気持ちが伝わってきました。今年も児童生徒たちが日々の学習や学校行事等、様々なことに挑戦する、よりよい一年にしたいと思います。



PTA(進路研修 ベルマーク整理 資源回収) 1月 27 日(火)

第3回目となる進路研修会は、保護者の皆さまがゆっくりお話しできるようにと座談会を実施しました。日頃気になってみえることや考えていらっしゃることなどをざくばらんにお話しして、交流を深めることができました。その後のベルマーク集計活動や昼食の際にも、保護者さん同士での会話が盛り上がり、様々な情報交換ができたように思います。資源回収にもご協力いただきありがとうございました。



<2月の主な予定>

5日(木)高等部3年:校外学習(支援機関)
10日(火)小学部(低学年):モンデウス
12日(木)高等部入学者選考検査
(中学部3年生以外は自宅学習)
13日(金)高等部:太鼓演奏
(東海四県スポーツ推進委員研究大会)

16日(月)~18日(水)参観懇談週間(13:15下校)
17日(火)シェイクアウト訓練
19日(木)合格発表、入学説明会
高等部:薬物乱用防止教室
24日(火)高等部:縁join活動(伝繋会)
児童生徒会選挙
25日(水)PTA役員会

*本校では、普段から資源回収を学校にて行い、回収で得た収入で児童生徒の学習環境の向上を図っています。ご協力をいただければ幸いです。新聞紙と広告は別にして束ねていただくなどの留意点がありますので、学校HPの「PTA活動(渉外部)」の「資源回収」をご参照ください。

